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Aos nove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezesseis horas, deu-se início a
reunião do Conselho Departamental do Câmpus Luziânia do Ins4tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia
de Goiás - IFG, presidida pelo Chefe do Departamento de Áreas Acadêmicas, professor Leonardo François de
Oliveira. A convocação para reunião realizou-se através do Memorando nº 5/2022 - LUZ-CONDE/LUZ-DAA/CP-
LUZIÂNIA/IFG, encaminhado por e-mail ins4tucional para tratar dos seguintes pontos de pauta:
 Informes; Análise do Parecer do Pedido de Cadastro de Ação de Extensão; e Análise do Pedido de Afastamento
para Estudo Pós-Doutorado. A reunião realizou-se por webconferência u4lizando a ferramenta Google Meet.
O Presidente cumprimentou a todos e deu inicio a reunião solicitando a inclusão na pauta da distribuição para
análise de projeto de extensão, análise dos pareceres dos projetos de pesquisa referentes ao Ministério da
Agricultura, Pecuária e Abastecimento - MAPA, e a solicitação de credenciamento de servidor docente em
programa de pós-graduação. Com a palavra, o Conselheiro Lucas Ribeiro informou que o projeto referente
à Ação de Extensão: "Desenvolvendo o Pensamento Computacional em estudantes da rede pública de ensino",
proposto pelo docente Wendell Bento Geraldes, foi adequado. O docente disse que foram esclarecidos os
pontos destacados no parecer anterior e complementado os dados solicitados pelo Conselho. Assim, diante das
correções, os relatores do parecer indicaram a aprovação do projeto. O Conselho Departamental acompanhouO Conselho Departamental acompanhou
a indicação dos relatores e deferiu o cadastro da Ação de Extensãoa indicação dos relatores e deferiu o cadastro da Ação de Extensão. Seguindo a pauta, o Presidente apresentou
a solicitação da docente Tânia Mara Vieira Sampaio, de concessão de afastamento para cursar estágio pós-
doutoral na Universidade de Aveiro, em Portugal, no período de abril de 2022 a março de 2023. O Presidente
lembrou que existe a previsão da vaga e a possibilidade de contratação de professor subs4tuto para o final do
mês de abril. O professor Diego Arantes sugeriu que a dispensa da docente ficasse vinculada a chegada do
professor subs4tuto, no final do mês de abril, de modo que não haver prejuízo ao alunos do curso
de Licenciatura em Química, em especial as turmas de estágio. O professor Marcelo BoneP destacou que os
programas de pós-doutorado que envolvem Universidades estrangeiras compreendem diversos fatores e que a
liberação da docente apenas no final do mês poderia prejudicar desenvolvimento do projeto. O professor
Leonardo salientou que Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação (PROPPG) poderá acatar ou não a sugestão
do Conselho, referente ao período de concessão do afastamento. Em votação, o Conselho Departamental
aprovou por unanimidade o pedido de afastamento. Seguindo para votação referente ao período de concessão.
Com uma abstenção, cinco votos para concessão no final do mês de abril e oito votos para a concessão do
afastamento no início do mês de abril, o Conselho Departamental deferiu o afastamento conforme a solicitaçãoo Conselho Departamental deferiu o afastamento conforme a solicitação
da docente.da docente. Ato conSnuo, o Presidente apresentou o pedido do docente Daniel Vitor de Lucena, para cadastro
de Ação de Extensão in4tulada: "Avaliação da aderência do uso de Inteligência Ar4ficial na detecção e
replicação em larga escala das linhas de cuidado custo-efe4vas para o combate às doenças crônico-
degenerativas". Dispuseram-se a analisar a proposta os docentes Lucas Ribeiro e Paula Silva. Na sequência
foram apresentados os pareceres dos projetos de pesquisa vinculados ao MAPA. Em ambos os projetos foram
indicados a adequação do cronograma, em relação as datas de início e fim, e replicadas as ressalvas descritas
no parecer da Gerência de Pesquisa, Pós-graduação e Extensão do Câmpus. Desse modo, os ConselheirosDesse modo, os Conselheiros
aprovaram os pareceresaprovaram os pareceres. O professor Lucas informou que há mais um projeto de pesquisa relacionado ao
MAPA, mais especificamente ao Ins4tuto Nacional de Colonização e Reforma Agrária - INCRA, que está em
tramitação. Para dar celeridade, assim que o processo for encaminhado ao Conselho Departamental será
analisado pelos docentes Aldo Mundim e Marcelo BoneP. Devido ao adiantado da hora o pedido de
autorização para o credenciamento de servidora docente em programa de Pós-Graduação será apreciado na
próxima reunião do Conselho que ocorrerá na segunda-feira, dia 14/02, às 10h30. O presidente do Conselho
Departamental, professor Leonardo François de Oliveira, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a
reunião. Eu, Melissa Simone Küster, Assistente em Administração do Departamento de Áreas
Acadêmicas, lavrei a presente Ata que, se aprovada, será assinada digitalmente pelo presidente do Conselho e
demais Conselheiros presentes. Luziânia, 9 de fevereiro de 2022.
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